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自治会WEB                               

 ウェルシー自治会 役員会議事録  令和５年９月 

日 時 令和 5年 9月 2日(土)19:00～20:40 場 所 ウェルシー集会所 2F 会議室 

出席者 

吉本会長、川﨑副会長、池田副会長、 [総務部] 望月・矢野、 [財務部] 野田・黒河、[広報
部] 額田・小寺、[防犯防災部] 串田・宮嵜・上松・和田、 [保健衛生部] 鈴木・伊藤、[厚生部] 
小村・来城、 [文化体育部] 橋本・堂田・溝田・カールソン  
[自治会協力組織]管理組合(木村)、ウェルシークラブ(岡村)、 青少年指導委員(竹中) 

令和 5 年９月度の自治会役員会の議事をご報告します。議事録は、自治会員の皆様にお伝えすべき報告や
会議での決定事項等を要約して記載します。 
 
１【自治会協力組織】 
1) 管理組合：自治会からの提出された要望書 3 件(・リヤカー修理、・9 月 10 日の市内一斉美化清掃にお
ける清掃用具の借用、・自治会関連資料閲覧コーナー設置)は承認されたこと、9 月度理事会開催日等の連
絡がありました。 
 
2 【保健衛生部】 
1) 秦野市、市内一斉美化清掃について 
9月 10日(日)午前 9時~10時の予定で実施します。(雨天時：9月 17日(日)の同時刻に順延) 

 
３【厚生部】  
1)「敬老の日」の紅白饅頭について 
申込者に対する配付について役員向け再度の説明がありました。 
饅頭は原則 18日(月)の内に申込者にお贈りください。不在による再配付は翌日午前中までとし、午後になる
場合は廃棄して、その旨を申込者に伝えてください。 
2) 南地区「ふれあいまつり」について 
・開催日及び場所：10月 29日(日)、南小学校 
ふれあいまつりではバザーが予定されています。詳細は 10月 1日（日）に回覧・掲示等で周知しますが、バザ
ー品の提供の期限は 10月 21日(土)とします。 
 
４【防災防犯部】 
1) 防犯灯点検について 
8月 6日点検し、全灯点灯している事を確認しました。 

2) 防災訓練について 
翌日 9月 3日(日)実施に向け、資料を基に確認のための最終説明がありました。 

3) 応急手当講習会 
11月 18日(土)、午前中に実施することが決まりました。 

 
5 【文化体育部】 
1) ウェルシー夕涼み会(8月 26日(土)に開催済み)について 
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夕涼み会実行委員会作成資料を基に、自治会の協力に対するお礼、開催結果と自治会協賛金(40,000
円)の会計報告がありました。(協賛金残金、2,737円は財務部へ返却済み） 
2) 芋ほり大会について 
・実施日時：10月 15日(日) 10時~11時 40分（雨天時は翌週 23日(日)に順延） 
役員向け、当日のタイムスケジュール、担当業務等につき概略説明が資料を基にありました。 
参加申し込み用紙を各戸回覧します。 
 
６ 【財務部】 
1) 自治会所有、荷台部が木製の大型リヤカーについて 
1 番館北東角に置かれている掲題リヤカーのタイヤが経年劣化により、パンクしています。DIY クラブにて修理を
検討して頂きましたが、状態が悪すぎタイヤ交換が必要とのことでした。この処置に要しました材料費 1958 円に
つき支払いが承認されました。今後、タイヤ交換修理(費用 4万円ほど）あるいは新規購入(9~15万円程度。
リヤカーは防災関連品扱いになるため、秦野市から新規購入の場合半額補助が出る)について、防犯防災部、
みどりの会の意見も取り入れ多面的に検討し、このいずれかを判断することになりました。 
７ 【広報部】 
1) 自治会活動に関連するチラシ、資料等の閲覧コーナーの設置について 
集会所 1F 奥側の机に関連資料等を陳列しました。今年 12 月 16 日(土)までを試行期間とします。利用状
況等を調べ、継続可否の判断をするため、利用時には閲覧記録チェックシートに必要事項を記入してください。 
 
８ 【会長からの提案・報告事項】 
1) 「豊かな心を育む協議会」主催の秦野市全域の挨拶運動実施について 
・実施日時：8月 30日(水)～9月 4日(月)の平日 4日間、午前 8時から 30分程度南が丘中学校正門 
ウェルシー自治会はが担当で、会長、副会長を中心に対応しています。 
2) 納涼大会、総会等の行事で掲示する紙製横断幕 5本の劣化防止対策について 
先月度承認されました横断幕のラミネート化を実施しました。当初、5 本で 40,000 円の予定でしたが、素人
目には識別が難しい「しわ」が入ったとのことで値引きとなり 24,000円の支払いで済みました。 
3) 第 2回南が丘中学校区・豊かな心を育む会協議会 
サンキッズこども園、小・中学校、総合高校それぞれから近況報告等がありました。今年度は「丘のマラソン大会」
は実施しません。 
4) 南が丘 8自治会協議会 
 特段の報告すべき事項はありませんでした。  
 
次回役員会  
令和 5 年 10 月 7 日(土) 19:00～                                        


	2 【保健衛生部】

